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ATA Nº 008/2016 

                                                                                                                                                                                               

Aos onze dias do mês de abril do ano de 2016, às 19 horas, na Sala 

Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 

como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 

Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 

Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todo. Dando seguimento, o Presidente 

solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão anterior. 

Concluída a leitura da ata, ficou decidido que a mesma deveria ser 

retificada, para constar que o PDT de Roca Sales se reuniu para 

realizar uma reunião do Partido, e não em Convenção, como 

constou. A seguir, a ata foi apreciada e votada, restando aprovada, 

por unanimidade. Dando continuidade, o Presidente solicitou para 

que a Secretária fizesse a leitura dos expedientes. Expediente do 

Executivo: Ofício nº 083/16, encaminhando Projeto de Lei nº 08/16, 

que autoriza a contratação temporária de excepcional interesse 

público de um Agente Comunitário de Saúde. Ofício nº 042/SMSAS, 

do Secretário Municipal da Saúde e Assistência Social, Senhor Juarez 

Cofferri, solicitando espaço na Sessão, a fim de apresentar a 

justificativa do Projeto de Lei, para a contratação de Agente 

Comunitário de Saúde. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento 

nº 011/16, do Vereador Gilmar Dilkin. Indicações números 07 e 08/16, 

do Vereador Gilmar Dilkin e nº 09/16, do Vereador Henrique Pivatto. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 01/2016, do Presidente do 

COMDEMA, Senhor Deocléio Piccoli, solicitando a indicação de um 

representante da Câmara de Vereadores, em virtude do 

afastamento do Vereador Critian André Prade, que tinha sido 

indicado como titular, o qual pediu afastamento. Concluída a 

leitura dos expedientes, o Presidente informou que seria feita uma 
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nova eleição, por votação secreta, para Membro das Comissões 

Permanentes, tendo em vista o falecimento do Vereador Osmar 

Aldino Kappler, que fazia parte das três Comissões. Depois de feitas 

as eleições, o resultado foi o seguinte: Orçamento e Finanças: 

Evaristo Bronca, com sete votos e dois votos em branco; 

Constituição e Justiça: Evaristo Bronca, com sete votos e dois votos 

em branco e, Obras e Serviços: Evaristo Bronca, com seis votos, um 

voto para o Vereador Paulo Germano Koste e dois votos em branco. 

Diante do resultado, os Vereadores, por aclamação, decidiram que 

o Vereador Evaristo ficaria como Presidente, na Comissão de 

Orçamento e Finanças; como Vogal, na Comisão de Constituição e 

Justiça, e, como Relator, na Comissão de Obras e Serviços. Dando 

continuidade, o Presidente pediu para a Secretária fazer a leitura do 

Projeto de Lei nº 008/16. Concluída a leitura, o Presidente colocou 

para apreciação, convidando o Secretário da Saúde e Assistência 

Social, Senhor Juarez Cofferri, que solicitou espaço, a fim de dar 

explicações sobre o Projeto. O Secretário disse que a contratação 

se faz necessário, uma vez que o quadro funcional está incompleto, 

pois uma Agente está em licença saúde, e outra, pediu a 

exoneração. Para dar continuidade ao ESF, o quadro deverá estar 

completo. Lembrou, ainda, que não há mais tempo hábil para 

admitir um servidor concursado, uma vez que o concurso ainda não 

se iniciou. Dados os esclarecimentos, o Projeto de Lei foi colocado 

para votação, restando aprovado, por unanimidade. O Presidente 

pediu para que a Secretária fizesse a leitura, de forma individual, dos 

Requerimentos números 09/16 e 010/16, do Vereador Gilmar Dilkin, 

da Sessão passada. Requerimento nº 09/16, solicitando ao Executivo 

Municipal, para que seja remetido à Câmara de Vereadores, 

informações sobre os servidores que atualmente ocupam “Cargos 

em Comissão”, no Poder Executivo Municipal. Requerimento nº 

010/16, solicitando ao Executivo Municipal, para que seja remetido à 

Câmara de Vereadores, informações sobre a emissão de Portarias 

pelo Poder Executivo Municipal. Os Requerimentos de números 

09/16 e 010/16 foram colocados para apreciação e votação, 

restando aprovados, por unanimidade. O Presidente colocou o  
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Requerimento nº 011/16 do Vereador Gilmar Dilkin, que deu entrada 

na Sessão, para apreciação.  Na apreciação, o Vereador Braulio 

esclareceu que a licitação do trator não foi concluida, pois ocorreu 

um equívo na hora de digitar o edital de licitação. Constou que a 

potência do motor do trator deveria ser de 85 CV, quando, na 

verdade deveria ser de, no mínimo 105 CV. Dessa forma, a Caixa 

Econômica Federal não liberou os valores, mesmo depois de ter 

retificado o edital junto ao Ministério. A Caixa sugere que seja feita 

uma nova licitação, com os dados corretos. Esclareceu que o trator 

que está em Roca Sales deve ser devolvido, uma vez que um novo 

trator será adquirido depois de efetuada uma nova licitação, mas 

que nenhum prejuízo haverá, eis que os valores estão depositados 

na Caixa, na sua integralidade. Registrou, ainda, que o Vereador e 

o colega Paulo Koste têm o maior interesse em resolver a questão, 

haja vista que a aquisição do trator é resultado de uma emenda 

parlamentar do Deputado Marchesan, fruto do trabalho dos dois 

Vereadores. Diante das explicações do Vereador Braulio, o 

Vereador Gilmar Dilkin se manifestou, dizendo que só gostaria de 

saber o que está acontecendo com o trator, pois o memo está em 

Roca Sales desde dezembro do ano passado, sem uso, enquanto 

muitos agricultores precisam dos serviços. O Vereador Cleber, 

também se manifestou, dizendo que o ideal seria chamar os 

servidores responsáveis pelo setor, para vir à Câmara, para dar 

explicações obre a questão em debate. Disse, ainda, que nã 

concorda com o colega Braulio, quando mencionou que a falha 

humana é normal, e espera que o trator venha a Roca Sales até o 

fim do presente mandato. A seguir, pediu para a Secretária fazer a 

leitura das Indicações números 07/16, do Vereador Gilmar Dilkin, que 

solicita para que sejam feitos reparos, roçadas e colocação de 

material, no acesso da propriedade do Senhor Sidnei Dilkin, na 

localidade de Linha Parobé, e, outra de nº 08/16, solicitando para 

que sejam feitos reparos nas estradas das Linhas Nova e Coronel 

Flores. Indicação nº 09/16, do Vereador Henrique Pivatto, solicitando 

para que sejam feitos reparos, roçadas e colocação de saibro e 

brita no acesso da propriedade do Senhor Pedro Schuh. 
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Prosseguindo, o Presidente consultou o Plenário para que fosse 

indicado um representante do Legislativo Municipal, a fim de fazer 

parte, como Titular, do COMDEMA. Por unanimidade, foi escolhido o 

Vereador Evaristo Bronca. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente 

inscrito, ocupou a tribuna o Vereador Henrique Pivatto, 

manifestando-se sobre a Emenda Parlamentar do Deputado Federal 

Sergio Moraes, da bancada do PTB, para a aquisição de uma retro-

escavadeira, a ser destinada à Secretaria de Obras, conquista do 

Vereador, juntamente com o ex-colega falecido Osmar A. Kappler. 

Disse que gostaria de saber como está o processo de aquisição da 

máquina, se já foi feita a licitação, e se o Executivo possuí o valor da 

contra-partida que é de R$ 55.000,00. Registrou que os Vereadores 

vão a Brasilia em busca de recursos, fazendo, dessa forma, o papel 

que lhe é próprio. Depois, compete ao Vereador cobrar do 

Executivo a conclusão do processo de aquisição dos bens a serem 

adquiridos com os valores oriundos das Emendas Parlamentres. 

Assim, disse que estaria a disposição da Secretaria do Executivo, 

para, eventualmente, manter algum contato com o Deputado 

Federal Sergio Moraes, em Brasilia. Registrou que a aquisição do 

equipamento é importante, pois, caso contrário, não faz sentido os 

Vereadores irem a Brasilia. Manifestou-se, também, sobre a questão 

dos acessos particulares no interior do Município. Entende que é um 

descaso da Administração Municipal com alguns produtores da 

Linha Marechal Floriano, uma vez que foram visitados e foi 

prometido de colocar saibro em seus acessos. São produtores fortes, 

que possuem aviários, os quais trabalham de forma integrada com 

empresas da região, que exigem melhorias nos acessos. Disse, 

ainda, que nas visitas que faz aos agricultores, é cobrado, uma vez 

que o setor primário se constitui em 50% da base econômica do 

Município. Concluiu, afirmando que aguarda resposta do Poder 

Executivo, sobre a sua manifestação. Depois das colocações do 

Vereador Henrique Pivatto, o Vereador Paulo Koste pediu a palavra 

para esclarecer uma das questões levantadas pelo colega. Disse 

que, a titulo de colaboração, gostaria de informar sobre o 

andamente da aquisição da retro-escavadeira, conquistada pelos 
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Veredaores do PTB. Procurou o Secretário João Azevedo pela parte 

da manhã, para saber informações sobre a máquina, quando o  

vendedor se fazia presente, disse que a Randon não entregaria a 

máquina, por excesso de demanda. O Vereador Paulo disse que se 

prontificou a intermediar a questão, entrando em contato com o 

pessoal da Randon, sendo que a empresa ficou de dar uma 

resposta durante a semana.  O Vereador esclareceu, ainda, que o 

Município possuim os valores das contra-partidas, tanto da retro-

escavadeira, quanto do trator. O Vereador Cleiton apresentou 

convite para participar do jantar-baile, dia 16 de abril, no Salão da 

Sagrada Familia, na Linha Julio de Castilhos. O Presidente informou 

que esteve em reunião, juntamente com um representante da 

Diretoria do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Roca Sales, com 

o reponsável da AESsul de Lajeado, Senhor Cristiano, para discutir 

sobre o problema de energia elétrica de algumas localidades do 

interior do Município de Roca Sales. Pediu, ao final, que os 

agricultores facilitassem o trabalho da AESsul, não plantando árvores 

de grande porte perto da rede. O Presidente agradeceu a 

presença de todos, convidando a comunidade em geral, para 

participar da próxima Sessão, dia 18 de abril de 2016, no mesmo 

horário. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, 

declarou encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 11 de abril de 2016.  

 

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   

              Presidente   Secretário 

         


